

令和3年度 優秀賞! 生徒研究成果発表大会



リモート発表中

1月14日(金)リモートにて、県下の工業系高校が参加する本年度の生徒研究成果発表大会が実施されました。本校の代表として生産機械科3年「メタルジグ製作班」が参加しました。入学してから卒業するまで生産機械科で学んだ知識や技術を活かし、取り組んできた課題研究の集大成です。

生徒たちは、冬休みや休日を利用して発表練習を本当によく頑張ってきました。緊張の面持ちで迎えた発表当日…練習成果を十分すぎるくらいに發揮し、県下9校中「優秀賞」をいただきました！最優秀賞は逃したものの、「地元：津久見」と向き合い「水産業への貢献」というテーマをかけ一生懸命取り組んできた成果が報われた瞬間でした。4月から1人の大人として社会に羽ばたいていく3年生。社会では「何が求められているのか」「どのように行動したらよいか」を考え奮闘してきた時間は、彼らにとって忘れられない経験となりました。

なお、製作したメタルジグは販売し、売り上げを「歳末たすけあい募金」に津久見高校として寄付させていただきました。ご協力いただいた関係各所の皆様方、本当にありがとうございました。感謝申し上げます。



津久見高校メタルジグ



たすけあい募金



メタルジグ製作班

「津久見史談」贈呈式

津久見市民図書館の方から、津久見史談会の木村会長をご紹介いただき、そのご縁から津久見史談会様より津久見の歴史が収録されている「津久見史談」を本校図書館にご寄贈いただきました。贈呈式では、本校生徒会長と図書委員長が受領しました。



津久見の歴史を生徒たちに感じてもらうきっかけとなるよう、授業等を通じて有効に活用させていただきます。この度は本当にありがとうございました。



本年度も お世話になりました

ぽつぽつと梅の花が咲きはじめ、津高に小さな春がやってきました。本年度も新型コロナウイルスの影響でさまざまな学校行事や学校生活が制限されてきましたが、この1年を乗り越えられたのも、地域の方々のご支援・ご協力があってこそだと、心より感謝いたします。本校は、地元に根差した高校を目標に教員・生徒共々より一層精進していくたいと思います。来年度からも津久見高校の活躍にご期待ください！



津久見高校からのお知らせ：

ホームページ(<http://kou.oita-ed.jp/tsukumi/>)、Facebook(<https://www.facebook.com/tsukumikoukou/>)、Instagram(https://www.instagram.com/tsukumi_high_school/)もご覧下さい！

本校では、地域に根ざした学校づくりを進めております。ご意見やご要望等があればご連絡ください。☎82-4126



●題字
普通科3年 林田夢大(上野ヶ丘中)



●イラスト
会計システム科3年 藤野留依(白杵西中)

